



Lötschberg als begehrte Teststrecke

Nach dem Refit der Re 465 sind diese auch mit den Traxx und Vectron kompatibel. Aus diesem Grund finden in letzter Zeit häufig Testfahrten auf der Lötschberg-Bergstrecke statt, hier am 5. September 2020 bei der Durchfahrt in Blausee-Mitholz.



Schweizer Tournee von Railadventure

Eine Rundfahrt durch die Ostschweiz führte die deutsche Lok 103 222-6 von Railadventure am 21. September 2020 in die Schweiz. Gezogen wurde das Gespann durch die Re 620 003-4; mit dabei war auch der SRmz 51 85 8990 003-3.



Neue Stadler-Fahrzeuge auf IBS-Fahrt

Die Inbetriebsetzung (IBS) der automatischen Kupplung an der Geaf 2/2 20606 zusammen mit dem «Capricorn» ABe 4/16 3118 zwischen Untersax und Haldenstein führte am 22. September 2020 zu dieser seltenen Komposition, hier in Chur.